

Le Synerpa annonce la réélection de Nicolas Hurtiger à la présidence du Synerpa Domicile

La confédération du Synerpa est heureuse d'annoncer la réélection de Nicolas Hurtiger à la présidence du Synerpa Domicile ce jour lors de l'assemblée générale de la fédération.

Après son élection à la présidence en 2022 et un premier mandat placé sous le signe du renforcement de l'ancrage du Synerpa Domicile, Nicolas Hurtiger a été réélu aujourd'hui pour une nouvelle mandature de trois ans à la tête de la fédération, pour la période 2025-2027.



Pour Jean-Christophe Amarantinis, président de la confédération du Synerpa : *« Je me réjouis de la réélection de Nicolas Hurtiger, qui a su au cours des trois dernières années démontrer toute sa capacité à fédérer autour de lui et porter la voix des acteurs du domicile, avec beaucoup de justesse et de détermination. Nous aurons besoin de toute son énergie pour une nouvelle mandature qui s'annonce décisive pour le secteur du grand âge, confronté à des défis inédits en matière de démographie et de financement ».*

Pour Nicolas Hurtiger, président du Synerpa Domicile : *« Je suis très fier de la confiance renouvelée des adhérents du Synerpa Domicile. Ces trois dernières années, j'ai œuvré – en collaboration avec le conseil d'administration élu – pour faire de la fédération une organisation incontournable sur la scène institutionnelle, encore plus active dans les territoires et rassembleuse des acteurs du domicile. Je suis résolu à poursuivre cette démarche indispensable pour contribuer à apporter des solutions pragmatiques, concrètes et innovantes, tant sur le plan humain que digital, à l'ensemble des acteurs du domicile. »*



Nicolas Hurtiger a fondé Senior Compagnie en 2007 avec une ambition claire : offrir des services d'aide à domicile de haute qualité, accessibles à tous, tout en favorisant le lien social. Il a ensuite rapidement élargi le champ d'action de Senior Compagnie : trois ans plus tard, associé à Rym Belkora, et en s'entourant d'experts, il donne à l'enseigne un objectif d'expansion nationale. En 2017, ils créent le groupe Zephyr qui rassemble quatre entités consacrées au mieux vivre à domicile : Senior compagnie, SynergieMed (prestataire de service de santé), Libelia (transport de personne à mobilité réduite) et Freedom (services de confort à domicile). Nicolas Hurtiger a été élu président du Synerpa Domicile en 2022 et réélu pour l'année à venir. À l'heure d'opérer le virage domiciliaire, et alors que 81 % des Français se disent favorables au maintien à domicile (sondage IFOP, juin 2024), Nicolas Hurtiger jouera un rôle charnière dans la défense et le développement du secteur.

À propos du Synerpa

Créé en juin 2001, le Synerpa est la première confédération de l'hébergement, de l'aide et de l'accompagnement de la personne âgée. Il regroupe les principaux acteurs privés français des EHPAD (établissements d'hébergement pour personnes âgées dépendantes), des résidences services seniors (RSS) avec le Synerpa RSS, des services et soins à domicile avec le Synerpa Domicile. Le Synerpa rassemble au total 3 500 adhérents, dont 2 000 EHPAD, 300 résidences seniors et maisons partagées et 1 200 agences de services et soins à domicile, soit plus de 300 000 personnes hébergées et aidées et 150 000 salariés. Depuis 2019, le Conseil national des établissements thermaux (CNETH) qui représente 110 établissements est également un syndicat affilié du Synerpa.

Contacts presse

HAVAS Paris – Quentin Zimmermann – Tél. : 06 44 26 51 41 – Email : quentin.zimmermann@havas.com

Synerpa – Élisabeth Roy – Tél. : 06 17 49 56 64 – Email : roy@synerpa.fr